

Fecha: 02-03-2025 Medio: El Sur Supl.: El Sur

Tipo: Noticia general
Título: RESUNIEN nacional

Pág.: 3 Cm2: 288,4 VPE: \$693.505

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 10.000 30.000 No Definida

RESUMEN nacional



Estallido en subcomisaría dejó tres heridos

Un carabinero lesionado grave y otros dos de caracter leve fue el resultado de un estruendo y posterior incendio ocurrido en la subcomisaría Villa Moderna, en la comuna de Independencia, Región Metropolitana. El alcalde Agustín Iglesias dijo que "fue un accidente que ocurrió dentro de la comisaría (...) Estuve en la subcomisaría para estar con el equipo policial y saber que la emergencia ya está bajo control y no hay ningún riesgo".



Suspenden desalojo en San Antonio

Para el jueves 27 de febrero estaba programado el desalojo de la megatoma en San Antonio, Región de Valparaíso, dictaminado hace una semana por la Corte de Apelaciones. Pero se logró un acuerdo entre el Gobierno y los dueños de los terrenos donde se establece que los propietarios "establecen su voluntad de revisar una eventual propuesta de compra".

Falla en subestación dejó sin luz a 19 millones de personas

A las 15.16 horas del martes se inició un corte de luz que afectó a gran parte del territorio nacional. Según explicó el Coordinador Eléctrico Nacional (CEN), el organismo encargado de las operaciones e instalaciones eléctricas, explicó que el fallo se inició a partir de una desconexión en el doble circuito de 500 kV en el Norte Chico, en la zona entre Vallenar y Coquimbo. El corte, se estima, dejó sin luz a una 19 millones de personas y obligó a cerrar comercios.



Detallan compensaciones por el apagón

El ministro de Energía, Diego Pardow, informó que se realizarán tres tipos de compensaciones a los clientes que se vieron afectados por el megacorte de luz, que dejó por varias horas sin suministro eléctrico a más de 19 millones de personas en 14 regiones del país. Son por tres vías, si bien una es automática para por el tiempo que durío el corte de suministro, otros están relacionados a pérdidas de electrodomésticos o de alimentos.



Banda robó municiones de la Armada

Cuatro encapuchados irrumpieron en el Campo de Entrenamiento Almirante Bascuñán de la Armada, en Concón, donde golpearon a los guardias, a quienes les robaron sus armas, municione y otros equipamientos. La Fiscalía Naval inició una investigación. Cerca de las 2.40 horas, los delincuentes ingresaron premunidos con armas de fuego al recinto ubicado en las cercanías del Fuerte Aguayo, donde según detalló el fiscal Andrés Gallardo.